



Markus Burkhardt und Silke Hanschmann vor dem Kinderhospiz

12.12.2022 00:00 CET

## Spenden statt Geschenke: Ferchau GmbH unterstützt erneut Bärenherz

In den Tagen vor Weihnachten machen sich viele Firmen Gedanken darüber, mit welchen Präsenten sie ihre Kunden erfreuen können. Niederlassungen der Firma Ferchau GmbH haben sich gegen diese übliche Praxis entschieden und spendeten stattdessen für den guten Zweck.

Die beiden Niederlassungen Leipzig und Leipzig Mobility spendeten zum wiederholten Male für unser Kinderhospiz. Markus Burkhardt, Niederlassungsleiter, und Silke Hanschmann, Administration & Accounting Assistant, war es dabei ein Herzensanliegen, persönlich vorbei zu kommen,

um uns insgesamt 1.500 Euro an Spendengeldern zu überreichen.

Ein großes bärenherzliches Dankeschön, dass das Kinderhospiz erneut bedacht wurde.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)